



令和3年8月30日 市民局生活文化スポーツ部 スポーツ振興課 電話245-5965

内線 2251

「千葉ジェッツふなばし」によるミニバスケットゴールとボールの寄贈について

千葉市とフレンドリータウン協定を締結しているプロバスケットボールチーム「千葉ジェッツふなばし」から、ミニバスケットゴールとボールを寄贈いただくことになりました。 つきましては、その寄贈式を開催しますので、お知らせします。

1 日時

令和3年9月1日(水) 15:30から

2 場所

市役所 3 階 市長応接室

3 出席者

株式会社千葉ジェッツふなばし 田村 征也(たむら まさや)代表取締役 佐藤 博紀(さとう ひろき)取締役 千葉市 市長 神谷 俊一



4 寄贈品

ミニバスケットゴールとボール(千葉ジェッツオリジナルデザイン)

5 寄贈について

「バスケットボールを身近にする、みる、ささえる環境を整え、バスケットボールを通じて千葉県を元気にしたい」そして「千葉県をバスケットボール王国に」という千葉ジェッツのビジョンの元、希望のあった市内保育所・幼稚園等120施設にミニバスケットゴールとボールを寄贈いただきます。(9月6日(金)以降、順次発送予定)

<参考>「千葉ジェッツ」について

千葉ジェッツは、千葉県内唯一の男子プロバスケットボールチーム として 2010 年に誕生し、船橋市をホームタウン、千葉市をフレンド リータウンとするプロバスケットボールチームです。

2011年より日本プロバスケットボールリーグ(bj リーグ)に新規参入し、2013シーズンからはNBLナショナルバスケットボールリーグ)で活動、2016シーズンからはBリーグ(B. LEAGUE)に参戦しています。2018-19シーズンはBリーグ東地区優勝、Bリーグチャンピオンシップ準優勝、天皇杯3連覇、2020-21シーズンは悲願のBリーグチャンピオンシップ初優勝という輝かしい成績を収めました。

